

## Geschichte von Eren, November 2020

Es war einmal ein Junge. Er war so traurig, dass er fast weinen musste. Die anderen lachten ihn einfach aus, nur weil er auf einer Farbe saß. Die Farbe kam vom Malen und als er fertig war haben ihn alle ausgelacht. Der Junge hat sich eine andere Arbeit gesucht. Er hat etwas gefunden. Er ist jetzt Sportler geworden. Er wollte einen Parcours machen. Er war am Ende und auf einmal rutschte seine Hand ab. Er hat für sein Team die Liga verloren. Jetzt hat er keinen Job mehr.

